

# 寄表知タイムス

理念・校訓『学・恩・實』

発行 令和5年11月22日 那覇市立寄宮中学校 生徒数527名 学校だより6号

#### 「SNS」

#### 校長 望月雄紀

11月7日(火)全体朝会の予定を変更して、現在学校で起きているSNSトラブルを踏まえて、緊急の集会を実施しました。生徒指導主事の宮城豪教諭が、ICTを活用してわかりやすく以下について講話をしました。

○題名:SNS とネットにおける人権侵害 ~SNS は人を助ける、支えることができる~

・SNS 犯罪やトラブルなどに巻き込まれないために

個人情報を載せない:名前、生年月日、住所、顔写真 家族や友だちの個人情報は勝手に SNS にアップしない:肖像権の侵害、 写真の悪用

- ・SNS に悪口やウソを書かない:誹謗中傷 →名誉毀損罪や侮辱罪に問われる
- ・相手の許可なく写真や動画を撮影する行為: 盗撮=人権侵害
- ・SNS で知り合った人に安易にあったり、写真を送ったりしない
- ・匿名について:匿名だから大丈夫、なんてことはネットの世界には絶対にない。
- 生徒の皆さんは、ネットを使いこなせています。☆励ましのメッセージを送る☆あなたたちは、SNSで人を助ける、支えることができる☆良いつながる使い方ができる

時間が限られている中で以上の内容をわかりやすく説明しました。SNSについては、特別にアンケートも実施いたしました。その他、本校では今までに少年犯罪防止の講話、薬物防止教室等も実施しております。

今後とも、本校では生徒を守るために、また生徒自身の危険回避能力を育むために、繰り返し講話等 を続けていきます。

保護者の皆様も子どもたちがトラブルに巻き込まれない、またはトラブルを起こさないようにご家庭 での見守りをよろしくお願いします。

### 合唱コンクール

「歌詞に願いを 歌に想いを 輝け YORIMIYA 轟(とどろ)けハー

モニー  $\sim$ We shine memories forever $\sim$ 」のテーマの元、令和 5 年度校内合唱コンクールが 11 月 8 日 (水) 「なはーと」にて開催されました。審査員には、小波津 繁雄先生、照屋 由紀子先生、松茂良恒子先生を迎えました。



発声練習にもなる全体合唱"寄宮中学校校歌"では、コンクールの成功を予感させる素晴らしい 歌声がひびきました。コンクール終了後、審査員の小波津繁雄先生から、校歌をこのような大きな 声でしっかり歌えることは素晴らしい、とお褒めの言葉をいただきました。

そして、本番です。1年生の元気で少し荒削りな歌声、2年生の男子の変声期を経て男女の爽やかなハーモニーでの歌声、3年生の落ち着いて力強く洗練された歌声がホールに響き渡りました。とても感動しました。

審査中のアトラクションでは、独唱 「帰れソレントへ」(3年)、女声二重唱「夏の思い出」(3年)、伴奏のお手伝いで図書館司書の大城由子先生が、それぞれ心にしみる演奏をしてくれました。

審査委員長の照屋由紀子先生より、「まずは聴くことができるのはとても大切なことです。聴く 姿勢やマナーがとても素晴らしかったです。」と評価していただきました。たくさんの保護者の皆 様と来賓に囲まれて、素晴らしいパフォーマンスを披露してくれた生徒たちを誇りに思います。裏 方でアナウンスしてくれた放送委員会にも感謝です。

- ○結果は以下の通りとなります。
  - 1年生の部 金賞 1年2組 銀賞 1年3組 銅賞1年1組
  - 2年生の部 金賞 2年5組 銀賞 2年3組 銅賞2年4組
  - 3年生の部金賞 3年1組 銀賞 3年3組 銅賞3年4組
  - ・テーマ賞 2年1組
  - 個人賞
- ・グランプリ: 3年1組 ※11月22日に「なはーと」にて行われる「那覇地区中学校音楽発表会」へ学校代表として出場します。

## 駅伝大会

R5 年度那覇地区中学校駅伝競走大会県大会代表選考レースについて、宮城仁 志監督に想いを語っていただきました。



「11月4日(土)にコザ運動公園沖縄市陸上競技場で那覇地区中学校駅伝競走大会が開催されました。男子は20km6区間、女子は12km5区間を区間ごとにトラックを周回し、全区間の合計記録で競う競技形式で大会が行われました。結果は、男子1:18:33で23位、女子52:14で20位と上位に食い込むことができなかったものの、自己



のベストタイムを大幅に更新した生徒がたくさんおり、練習の成果を十二分に発揮していました。この経験を糧に、各部活動や学校生活での活躍も期待してます。最後に、練習ではきつい練習が多かったと思いますが、最後まで先生方に付いてきてくれてありがとう!そして、マネージャーや補欠で走れなかった生徒、メンバーに落選した生徒、練習を引っ張ってくれた生徒

の皆さん、寄宮中の駅伝を盛り上げてくれてありがとう!」【11 組担任、駅伝監督:宮城 仁志教論】

駅伝の取組は、9月中旬(地区陸上競技大会後)から始まり、各部活動の練習と並行して取り組んできました。担当の先生方は自分の部活動も指導しながらの取組でした。感謝です。選手たちも素晴らしかったのですが、選手や先生方を支えてくれたマネージャーたちにも感謝しております。



### 生徒の活躍

生徒の活躍を紹介します。先日の全体朝会で伝達表彰致しました。

- ・第15回那覇地区中学校ソフトボール2年生大会 城北・寄宮中合同チーム 優勝(2年)
- ・第74回沖縄県童話・お話・意見発表大会那覇地区大会優良賞(3年)
- ・第59回那覇地区小中学校科学作品展 銀賞 2グループ、個人、2年2名、1年2名
- ・繁多川自治会主催「第53回繁多川まつり」ボランティアスタッフ(2年)
- ・第48回沖縄県老人福祉作文コンクール 佳作(2年)
- ・第34回伊藤園お一いお茶新俳句大賞 佳作(3年)
- ・第18回やる気・元気 旗頭フェスタ in なは 2年生7名、3年生5名)
- ・第60回図書感想文感想が那覇地区コンクール 課題図書の部優秀(2年) 自由読書の部優良(2年)、佳作 (2年)
  - ※ 生徒氏名は個人情報のため、掲載を控えています。